

EFEMÉRIDES

25 de septiembre

DÍA MUNDIAL DEL FARMACÉUTICO

DÍA MARÍTIMO MUNDIAL

DÍA INTERNACIONAL DE LA ATAXIA

En el MUNDO

1066: (Martes) Tras haber guerreado contra los daneses, el Rey vikingo Harald III "el Despiadado", resulta muerto de un flechazo y sus tropas derrotadas durante la "Batalla del Puente de Stamford". Su objetivo había sido conquistar Inglaterra más allá del Mar del Norte, tenía marcado el objetivo de conquistar Inglaterra. Es el principio del fin de la era vikinga.



"The Battle of Stamford Bridge" por Peter Nicolai Arbo. Fuente: es.wikipedia.org

1513: (Jueves) En el Istmo de Panamá, internándose en la Cordillera del Río Chucunaque, desde la cima el explorador y conquistador español Vasco Núñez de Balboa descubre el Océano Pacífico y lo llama Mar del Sur. Uno de los setenta acompañantes que componían la expedición era Juan García de la Hinojosa, natural de Gualdalmez.

Fuente: elrethistorico.com



1957: (Miércoles) En Little Rock (Arkansas, EE.UU.) nueve estudiantes de color tienen que entrar en la Escuela Secundaria Central, hasta ese momento sólo para blancos, protegidos por soldados armados, después de que en 1954 la Corte Suprema legislara que la segregación racial en los medios educativos públicos era inconstitucional.

Los Nueve de Little Rock van a clase. Fuente: Share.America



1976: (Sábado) Nace la banda irlandesa de rock U2, cuando sus cuatro integrantes, Bono (cantante), The Edge (guitarra, teclado y voz), Adam Clayton (bajo) y Larry Mullen (batería) se reúnen, a iniciativa de éste en su pequeña cocina de Artene, un barrio al norte de Dublín, tras haber colocado "se buscan músicos" en el tablón de anuncios de la Temple Mount School.



Bono en 1983. Fuente: es.wikipedia.org

En ESPAÑA.

1506: (Martes) Muere súbitamente en Burgos Felipe I el Hermoso, Rey de Castilla de 1504 a 1506 y Archiduque de Austria, perteneciente a la Casa de Habsburgo. Fue el primer monarca de lo que será una larga dinastía, conocida como "los Austrias", que reinará en territorios españoles, hasta noviembre de 1700, sucediendo a la Casa de Trastámara. Su esposa era la hija de los Reyes Católicos, Juana "la Loca".

Fuente: es.wikipedia.org



1808: (*Domingo*) Se forma la Junta Suprema Central y Gubernativa del Reino. Fue un órgano que ejerció los poderes ejecutivo y legislativo españoles durante la ocupación napoleónica de España. Se componía de representantes de las juntas que se habían formado en las provincias españolas. Con el avance francés en la península, se trasladaría a Sevilla en diciembre de 1808 y a la Real Isla de León en enero de 1810.

Fuente: es.wikipedia.org



1986: (*Jueves*). A los 71 años Frank Sinatra ofrece un concierto en el Santiago Bernabéu. El encargado de traerlo a Madrid fue el productor Arsenio Marcos, quién debió arrepentirse varias veces cuando vio que solo se vendieron 11.000 entradas, mientras que el estadio contaba con una capacidad para 60.000 espectadores.

Fuente: madridsecreto.com



2005: (*Domingo*). Fernando Alonso hace historia al convertirse en el primer español y el piloto más joven, con 24 años, en ser proclamado campeón mundial de Fórmula 1, recibiendo ese mismo año el Premio Príncipe de Asturias de los Deportes, por su labor y entrega, además de ser un ejemplo para la juventud española y mundial.



Fuente: fernandoalonso.com

2012: (*Martes*). En Madrid tiene lugar una gran concentración de protesta ante el edificio del Congreso de los Diputados convocada bajo el lema "Ocupa el Congreso" (que más tarde se llamaría "Rodea el Congreso"). La policía actuó para disolver a los manifestantes, produciéndose 35 detenciones, y resultando heridas 64 personas (28 de los cuales necesitaron hospitalización).

Fuente: es.wikipedia.org



EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL



Año 1817.

En Pozuelo de Calatrava. Jueves, 25 de Septiembre de 1817.

En nombre de esta villa, el Marqués de Villadarias y el señor Alcalde Don Juan José Hervás tienen "la honra de felicitar a Su Majestad por el feliz alumbramiento de la Reina Nuestra Señora". Fue con motivo del nacimiento de la Serenísima Señora Doña María Isabel Luisa, a la que se desea que fuese heredera "de las virtudes de sus amados Padres", y que será "la envidia de la España y aun de todas las naciones". Esta infanta, hija del Rey Fernando VII y la Reina María Isabel de Braganza murió solo unos meses después, el 9 de enero de 1818.



La Reina M^a Isabel de Braganza. Fuente: es.wikipedia.org



Año 1895.

En Calzada de Calatrava. Miércoles, 25 de Septiembre de 1895.

Desde el Regimiento de Infantería de Madrid se emite la requisitoria por la que se emplaza al soldado calzadeño, del remplazo de 1891, León Caballero Trujillo, hijo de Miguel y de Ana, de 22 años de edad, de oficio jornalero, cuyas señas son "un metro 610 milímetros, pelo castaño, cejas al pelo, ojos pardos, nariz regular, color bueno y frente espaciosa"; para que en el plazo de 8 días se presente ante cualquier juzgado para responder por qué no se había presentado a su llamamiento para la incorporación a filas. Si no lo hacía sería tratado como desertor "con el perjuicio que haya lugar".



Cabo y soldado de finales del siglo XIX. Fuente: entredosamores.es

Año 1913.

En **La Solana**. **Jueves, 25 de Septiembre de 1913.**

El Semanario *“Vida Manchega”* destaca el papel del Alcalde-Presidente de La Solana Don Pedro García Camacho, quien ha conseguido que *“la vida pública de esta importante población manchega, se desliza feliz y tranquila debido a que merece las simpatías que ocupa el cargo de Alcalde”*. Se aconseja a los habitantes de la localidad a que apoyen al Concejo para conseguir *“los frutos de orden, moralidad público y amor al pueblo”* que se buscan con *“sus atinadas disposiciones”*.

Fuente: hemerotecadigital.bne.es



Año 1922.

En **Manzanares**. **Lunes, 25 de Septiembre de 1922.**

En el Libro del Registro de Salida de Documentos del Ayuntamiento manzanareño se inician las gestiones a realizar con los dueños de fincas colindantes para la cesión de terrenos que permitan la construcción del *“Camino a Villarrubia de los Ojos”*. Unos meses después, en abril de 1926 se indica que este camino se encuentra en fase de construcción. Se terminaría totalmente esta construcción en 1928.



Fuente: agroclm.com



Año 1929.

En **Herencia**. **Miércoles, 25 de Septiembre de 1929.**

En la localidad se inaugura el Centro Escolar *“Carrasco Alcalde”* en el edificio donado por Don Joaquín Carrasco García-Navarro y su esposa Doña Carmen Alcalde Fernández. El edificio tuvo un coste de 300.000 pesetas y fue obra del arquitecto madrileño Don Manuel Rodenas López que bajo una base de granito, ladrillo y hierro, levantó dos plantas en las que dispuso seis amplias y ventiladas aulas destinadas para clases de ambos sexos, además de un patio perfectamente acondicionado como recreo de los escolares y vivienda para el conserje.



Fuente: docplayer.es